

## Crece gestión de Fedepalma en Magdalena

**D**urante la segunda quincena de marzo de 2005 se está desarrollando una agenda de especial interés para la agroindustria de la palma de aceite con la Corporación Autónoma Regional del Magdalena (Corpamag), Fundepalma, los distritos de riego, la gobernación del departamento (Agenda Interna) e Incoder.

En el caso de Corpamag, la entidad se reunirá con Fedepalma y las empresas palmeras con planta de beneficio localizadas en el departamento, en cumplimiento de los compromisos establecidos en los planes de manejo ambiental (PMA) para:

- ◆ Analizar los resultados de los monitoreos sobre emisiones atmosféricas y aguas residuales por empresa, y determinar procesos de ajustes donde sea necesario.
- ◆ Revisar la facturación de 2004 y 2005 sobre tasas retributivas y definir pagos.
- ◆ Analizar la situación actual sobre pagos por tasas de uso de agua, las relaciones de las empresas y los distritos de riego con la corporación, y definir conjuntamente un evento para mejorar en operación y gestión.
- ◆ Establecer el cronograma para desarrollar en las visitas de seguimiento y control por parte de la corporación con los funcionarios designados



*Se están revisando las prioridades para trabajar en los daños causados por la ola invernal.*

para esta misión y que continuarán manejando los expedientes de las empresas.

De otra parte, con la misma Corpamag y con Fundepalma se evaluará la gestión desarrollada para el trabajo sobre la recuperación, protección y manejo de las cuencas hidrográficas de la Sierra Nevada de Santa Marta, que permita fortalecer sus líneas de acción prioritarias y la vinculación de las demás entidades que deben participar en el proceso.

En cuanto a Agenda Interna en Magdalena, se programará una reunión con la Secretaría Técnica de la cadena productiva de la palma de aceite para revisar los avances en los distintos componentes desde el punto de vista regional y temático, con el fin de establecer en forma adecuada las prioridades en el proceso de estructuración del documento básico para definir las inversiones y la apropiación de recursos.

Finalmente, con el Incoder y con los distritos de riego se espera revisar el proceso de gestión con el Ministerio de Agricultura y Desarrollo Rural sobre los recursos solicitados, tanto por parte de los distritos de riego como por el sector palmero, por los daños de la ola invernal en 2004. ☞



*Reunión con Corpamag.*